
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　昨年度までに入会された君津RCの会員さんを入

会順にご紹介させて頂きます。いよいよ本日が最

終回となります。なお、入会当時の週報、新入会

員の自己紹介を参考にさせて頂いております。ご

了承願います。

　谷川有司会員2023年1月16日ご入会、ご性格は

人見知りで初めは中々溶け込む事が出来ず、女性

とも積極的に会話する事が苦手とありました。体

を動かす事が好きで、溶け込むと皆とワイワイガ

ヤガヤするのが大好きとの事、現在ゴルフとボー

リングにはまっており、ボーリングではフルスコ

アを出す腕前。ボーリング業界では、千葉県内で

谷川会員の事を知らない人はいらっしゃらないそ

うです。

　森敏広会員2023年1月16日ご入会、高校をご卒

業後は料理の世界へ。フランスに留学し、1年間

西洋料理を学び、品川のインターコンチネンタル

東京ベイへ入社され、西洋料理の配属となったそ

うです。しかし、とある頃から甲殻類のアレル

ギー反応が出る体質になり、料理の世界を断念さ

れたようです。

　溝本義史会員2023年3月6日ご入会、1994年当

時の新日鉄様にご入社され、途中2年、本社へ

行った以外は君津でお仕事をされているようで

す。昨年の4月から三島光産(株)様の鉄鋼君津事

業本部長としてご異動され、多岐に渡るビジネス

のおかげで日々楽しくお仕事をされているとの事

です。

　鈴木秀範会員2023年4月3日ご入会、1970年生

まれ、袖ケ浦市野里ご出身、拓殖大学紅陵高等学

校　法政大学ご卒業。高校時代に2度、夏の甲子

園へご出場され、大学時代は4番打者として阪神

の田淵幸一、広島の小早川毅彦に次ぐ通算11本塁

打を記録し、1992年春季リーグ戦においてはシー

ズン記録の10二塁打を記録。これは未だに破られ

ておりません。

　鳥取秀郎会員2023年4月3日ご入会、ご入会され

た日がご結婚記念日との事です。ご趣味がウォー

キング、名所巡り、単身赴任が長いおかげで料

理、昭和の音楽鑑賞、カラオケだそうです。

　富田健司会員2023年4月17日ご入会、2010年か

ら2014年の4年間、ブラジルでの勤務を通じ、異

文化に触れる貴重な経験を積まれたそうです。

2014年の9月には、君津RCで卓話をして頂いた事

があるそうです。

　青山勝巳会員2023年5月15日ご入会、神奈川県

川崎市多摩区ご出身、現在は君津市にご在住で

す。小学校から高校まで剣道をされ、大学ではラ

グビー部にご入部。現在は、お2人の息子さんの

おかげで君津市少年野球連盟の仕事もされている

ようです。

　大多和一彦会員2023年5月15日ご入会、長生郡

白子町ご出身。休日は、奥様と娘さんと出掛ける

事が多く、ディズニーランドや映画館を訪れ、各

地の観光もされるようです。劇団四季のミュージ

カルも年に数回見に行かれるそうです。私自身、

昨年ロータリーで訪れた、劇団四季の「アラジ

ン」を鑑賞し、とても感動した事を思い出します。

　以上、昨年度までにご入会された当クラブの現

会員様のご紹介、終了致しました。ご清聴ありが

とうございました。

　最後に、当クラブにとって忘れてはいけない事

務局の高島亜希子さん。2014年4月から君津RCへ

勤務。いつも若々しく、やさしく、頼りがいがあ

る高島さん。これからも君津RCを宜しくお願い致

します。



会　長　報　告

１．5月21日(火)第5グループ親睦ゴルフ大会が、

　　ザ・カントリークラブ・ジャパンで開催され

　　ました。優勝は、富津シティRCの阿部真一さ

　　んでした。当クラブからは、黒岩会員、佐々

　　木会員、谷川会員が参加されました。お疲れ

　　様でした。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(5月号)

〈報　告〉

１．5月30日(木)当クラブの親睦ゴルフ大会が開

　　催されます。

　　場所：木更津ゴルフクラブ

　　時間：スタート9時31分

　　参加：秋元直樹会員、秋元ゆかり会員、秋山

　　　　　会員、大森会員、川名会員、佐々木会

　　　　　員、篠塚会員、鈴木秀範会員、谷川会

　　　　　員、永嶌会員、松岡会員、宮嵜会員、

　　　　　宮本会員、福田会長(懇親会)、OB大浦 

　　　　　会員、以上15名宜しくお願い致します。

２．6月1日(土)管理運営統括委員会R財団委員会

　　合同セミナーが開催されます。

　　時間：13時～16時

　　ZOOM参加：茂田会員・秋元政寛会員、宜しく

　　　　　　　お願い致します。

３．次週の例会終了後は、駅前花壇の花植え作業

　　です。本日例会終了後、花植え準備作業とし

　　て現在植えてある花を抜きます。ご協力、宜

　　しくお願い致します。

　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．スリランカプロジェクトの写真

４．君津市福祉チャリティーゴルフ大会の案内

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

安高　弘和会員

　まずは、横書きの5ページ

目のRI会長のメッセージを紹

介します。

　続きまして、青少年の育成

を支援するという事、ロータ

リー青少年指導者育成プログ

ラムRYLAの事について書かれ

ています。少し記事を紹介し

ます。

　18・19ページには、“絆”キッチンカーが能登に

行くという事で、能登半島地震の支援について書

かれています。大阪中央RCの方々が能登半島地震

の支援を行った内容の記事です。これこそロータ

リークラブ!との表題もありますが、まさにその

通りですね。

　縦書きの16ページ、友愛の広場でも能登半島地

震への支援についての記事があります。

　さば缶宇宙へ行くの記事では、高校生が地元で

加工されているサバ缶を宇宙食に!という発想か

ら行動を起こしていくという、非常に面白い記事

が書かれています。

　5月号は復興支援の記事として、実際に行動さ

れているロータリーの方々の事も書かれており、

自身の活動の参考になると思います。是非、皆さ

んも興味深い記事をご覧下さい。ありがとうござ

いました。

クラブ協議会

2023-24年度活動実績発表

S.A.A.

平野寛明S.A.A.

　　　　　　　

　当委員会では、例会の設営

準備、司会進行に常に心を配

り、気品と風紀を守り、秩序

正しく運営されるよう、活動

して参りました。

　設営準備に関しましては、

本年4月より会場が移転とな

り、準備時間が多く掛かるよ

うになりましたが、委員会メ

ンバーが助け合い、会員の皆様のご協力があり、

時間を短縮する事が出来ました。また、例会の進

行については、プログラム通りには行かず時間を



オーバーする事もありました。今後は、事前にプ

ログラムを担当する会員、来訪者と打合せをする

事が大切ではないかと思いました。

　活動報告は以上となりますが、会員の皆様、活

動にご協力を頂き誠にありがとうございました。

そして委員会メンバーの皆様、1年間お疲れ様で

した。

クラブ管理運営委員会

小関常雄委員長

代理発表　大森俊介幹事

　活動計画に則り、当クラブ

の活力と魅力の向上、クラブ

活動に対する会員各位の意欲

の増進及び会員相互の交流や

親睦の深化を目指して、クラ

ブ運営の基本原則や会務のあ

り方を踏まえ、「親睦」「会

員増強」「公共イメージ向

上」の各委員会活動への支援

と協力を行って参りました。会員各位には、各委

員会が企画された各種事業に対して、積極的にご

参加頂き、概ね計画通りに実施出来ました事に感

謝申し上げます。

　福田年度も残り僅かとなりましたが、会員の皆

様には最後まで各種事業へのご協力のほど、宜し

くお願い致します。

親睦委員会

篠塚知美委員長

１．活動方針

　　楽しく魅力ある例会と親

　　睦活動を計画、実施し、

　　会員相互のフェローシッ

　　プを深める後押しをする。

　　自らが関心を持ち、ロー

　　タリー活動への意欲を一

　　層高め、積極的に出席し

　　たいと感じる価値ある例

　　会、ロータリーにする。それにより出席率を

　　向上させ、退会防止、会員増強につながるよ

　　う尽力をしていく。

　　⇒若干の会員減少はありましたが、この活動

　　　方針のもと、出来ていると思います。

２．活動計画

　　例会での受付、ニコニコBOXの発表、誕生祝

　　い、私の記念日、定期的な夜間例会の開催、

　　会員家族を含めた夜間例会の開催、親睦モルッ

　　ク大会、甲府東RCとの合同例会&交流会、そ

　　して、5/30に行われる予定の君津RCの親睦ゴ

　　ルフの開催。ほぼ活動計画通り出来たと思い

　　ます。ただ、趣味志向の同じ会員による多様

　　な趣味グループにつきましては、準備、活動

　　が出来なかったので、来期宜しくお願い致し

　　ます。

　委員長として、至らない点もあったかと思いま

すが、親睦を図る為に、親睦委員の皆様と会員全

員のご協力、感謝致します。ありがとうございま

した。あと1か月ちょっとですが、最後まで宜し

くお願い致します。

会員増強委員会

佐々木昭博委員長

①目標

　純増5名を目指し、総数64

　名にする。女性会員を総数

　の20％(64名に対して13名)

　にする。

②1年間の会員推移

　入会者5名、退会者10名

　5月27日現在54名(5名減)

　今年度は、会社の都合や健康問題など、やむを

得ない事情で退会された方も多く、結果として5

名減少という事になってしまいました。こういっ

た予期せぬ退会もあるわけなので、君津RCは会員

が多いから大丈夫なんて油断せず、常日頃から積

極的、計画的に会員増強を心掛けないといけない

なと感じました。

ロータリー情報委員会

内山貴美子委員長

１．活動方針

　　入会者にオリエンテーショ

　　ンを行い、ロータリーの

　　楽しさ、歴史、奉仕の理

　　念、目的、会員としての

　　責務をわかりやすく情報

　　提供し、ロータリー会員

　　としての知識を深めても

　　らう。すべての会員のロー

　　タリー知識の向上に努める。

２．活動計画

　　①入会候補者及び新入会員にロータリー情報

　　　を提供し、ロータリーの制度について理解



　　　してもらう。

　　　＊ロータリー情報を入会者があった時は随

　　　　時実行した。

　　②地区、グループなどが主催する諸行事の積

　　　極的な参加を促進する。

　　　＊地区大会、IMなどの諸行事に参加しました。

　　③入会年数の少ない会員に向けて、ロータリー

　　　活動に対する理解、関心を深める研修セミ

　　　ナーへの参加を促進する。積極的にRLIへ

　　　の参加を促進する。

　　　＊RLIやセミナーの参加を促しました。

　　④ロータリーのプログラムの変化について、

　　　素早く会員に情報を提供し、知識普及に努

　　　める。

　　　＊情報提供と知識普及に努めました。

　　⑤ロータリーを身近に感じ、クラブ活動の参

　　　加が楽しくなるよう、会員及び会員候補者

　　　が交流する機会を積極的に提供するとともに、

　　　ロータリー活動をする仲間を増やすよう呼

　　　び掛けてもらう。

　　　＊機会がある時に、新入会員、会員候補者

　　　　へ行事や例会の参加の楽しさをアナウン

　　　　スしました。

　岡野会員(令和6年2月3日ご逝去)の体調があま

りすぐれない為、武田会員と協力して、新入会委

員が早く君津ロータリークラブに慣れるよう努力

しました。RLI、RYLA、出前教室などに積極的に

参加する事を促しました。

公共イメージ向上委員会

木内髙茂副委員長

代理発表　江藤隆会員

　本年度の公共イメージ向上

委員会では、活動方針として

ロータリーの目的を踏まえ

て、地域クラブや会員への情

報伝達及び地域社会に対して

『ロータリーは何をしている

組織なのか』を伝える事によ

り、ロータリーのイメージを

向上させる事に努めると掲げ

ておりました。また、ホームページや、メディ

ア、会報を通して奉仕活動報告の拡充を図り、地

域社会の認知度を上げるとともに、ロータリーの

広報誌『ロータリーの友』の紹介を通して内外の

ロータリアンの活動を知り、奉仕の理念を育む事

を推進しておりました。公共イメージ向上委員会

で掲げている5つの活動計画に対して、今年度の

活動報告をさせて頂きたいと思います。

　1つ目にクラブのホームページの内容を充実さ

せ、会員、更には地域の閲覧者の増加を図る計

画につきまして、ホームページアクセスカウン

ターは、上期の報告では約45000でしたが、現在

約47500と多少の伸び率はありましたが、ホーム

ページの作り込みやSNSとの紐付けなどで、更に

アクセス数を伸ばす事が出来ると感じました。

　2つ目に地域メディアの活用や市の広報誌への

働き掛けを通して、ロータリー活動への地域社会

の認識を高めていくと掲げておりましたが、出前

事業や公益事業など、行政やメディアを巻き込む

事で、地域社会の認識を高めていけると思いまし

た。

　3つ目に当クラブの活動内容を『ロータリーの

友』や地区ロータリーのホームページへ掲載を図

ると計画しておりましたが、地区へ依頼するタイ

ミングや活動内容の素材の問題など、自分の未熟

さゆえに思った通りに掲載出来なかった事は反省

しております。次年度へしっかりと引き継いでい

きたいと思います。

　4つ目に例会及びクラブ活動内容について、会

報の作成、内容の充実を図る事については、SNS

を活用した例会内容や事業内容を拡散して、フォ

ロワー数の増加と認知度UPにつなげていきたいと

思い、例会や事業などいくつか上げさせて頂きま

したが、現時点でフォロワー数が58名と全体通し

て『38いいね!』のみで残念な結果となってしま

いました。定期的に毎週上げるのか、他のSNSを

使ってみるかなど、検討するのも良いと思いまし

た。

　最後に5つ目ですが、毎月の『ロータリーの

友』の紹介を通して、会員の皆様と他のロータ

リーの活動や世界中で起こっている問題などをと

もに学ぶ事が出来、委員会メンバー含め、成長出

来る機会を頂き誠にありがとうございました。

　以上、公共イメージ向上委員会の下期報告で

す。

奉仕プロジェクト委員会

佐々木昭博委員長

【活動方針】

　社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕、

4つの奉仕委員会の連携を図り、様々なプロジェ

クトを行っていく。

【報告】

　各委員長がしっかり取り組んでくれたので、年

間を通して特段やる事はありませんでしたが、会

長エレクトとして各委員会の奉仕活動には積極的



に参加致しました。

社会奉仕委員会

髙橋雄一委員長

　社会奉仕委員会の活動報告

をさせて頂きます。

　初めに、周西中学校の生徒

による君津駅前花壇花植え作

業では、昨今の気候や花壇の

土の状況を踏まえて、土壌改

善を中心に花の植え方など、

試験的に実施させて頂き、周

西中の生徒さんからも作業が

しやすいとの声を頂いたので、6月に2回目の花植

え作業を控えておりますが、同じような環境作り

にて実施したいと思っております。

　小糸在来収穫祭では、参加者の方々に喜んで頂

けた事はもちろん、執行部に剪定ばさみを備品と

して用意して頂きました。今後も大事に活用して

いきたいと思います。国際奉仕委員会さんには、

ポリオ撲滅のPRもして頂き、参加者に当会がポリ

オ撲滅活動を遂行していると広く伝わったと思い

ます。また、ウクライナから君津市に避難されて

いるお子さん2人に中野会員を通して、枝付きの

枝豆をプレゼントして頂きました。

　12月に開催されたきみつ愛児園のクリスマス会

では、秋元直樹会員を中心に児童へプレゼントを

配る支援活動を遂行する事が出来ました。

　クリスマス例会では、歳末チャリティーを実施

し、会員の皆様のご協力により、多くのご寄付を

頂き、君津市へ寄付をする事が出来ました。

　地域の安全・安心を考える為の機会として、君

津警察署　交通課の課長様に卓話を依頼し、君津

市や周辺地域の実情を知る事が出来ました。

　残念ながら、100年バンドへの活動支援は行え

なかったのですが、今後も継続して支援の機会を

と思っております。

　最後に、君津ロータリー食堂と題し、子ども食

堂の試験的実施を行いました。今実施している子

ども食堂の視察や情報収集を経て、君津駅前にて

開催し、今後の課題や改善点などを模索致しま

した。次年度の活動に役立てればと思っておりま

す。

　最後の花植え作業を終えると、社会奉仕委員会

の活動を終了する事が出来ます。多くの事業に参

加頂き、会員の皆様のご協力に感謝申し上げま

す。ありがとうございました。

国際奉仕委員会

内山貴美子委員長

１．活動方針

　　国際理解と親善、平和を目的として、国内、

　　国外の団体、人々と交流を積極的に深め、人

　　道的奉仕、国際的奉仕、教育的奉仕などの持

　　続可能なプロジェクトの活動を積極的に検討、

　　推進する。

２．活動計画

　　①国際大会(令和6年5月25日～29日　シンガ  

　　　ポール開催)への参加を積極的に推進する。

　　　＊国際大会に参加出来る人を打診したが、

　　　　円安や仕事の都合により参加出来る人が

　　　　いなかった。

　　②柏東ロータリークラブ、コスモス奨学金を

　　　通じ、スリランカへの浄水器寄贈の継続。

　　　＊柏東ロータリークラブ、スリランカクラ

　　　　ブのメルビンさんやサジワニーさん、旧

　　　　会員の大住氏と連絡を取り合って、浄水

　　　　器の寄付を実施しました。寄贈には、私

　　　　たちがスリランカに行く事が出来なかっ

　　　　た為、メルビンさんにお願いして、スリ

　　　　ランカのボランティアの皆様方の協力に

　　　　より実施しました。5月20日の例会で報告。

　　③君津市国際交流協会への協力、支援を行う。

　　　＊2月19日に外部卓話をお願いしました。

　　　　(君津市国際交流協会　都海霊様)

　　④君津市国際交流協会、スリランカクラブな

　　　どのイベントやセミナーに積極的に参加し、

　　　国際交流を深める。

　　　＊フェローシップ親睦活動委員会主催の

　　　　「ポーランド大使館ウクライナの支援の

　　　　夕べ」に江藤隆副委員長、鈴木荘一委員

　　　　秋元ゆかり委員、吉野会員、私(内山委 

　　　　員長)で参加しました。

　　⑤ウクライナ避難民の援助と世界中で起きて

　　　いる紛争解決への協力について、何が出来

　　　きるかを検討する。

　　　＊2月19日の外部卓話の時に、ウクライナか

　　　　ら避難している方に卓話をお願いし、募

　　　　金箱を回しました。(卓話：コスリャク・ティ

　　　　ムール様、ベレジニッキー・ニキタ様)

３．予算　

　　予算：400,000円　

　　実施：300,000円　スリランカに浄水器寄贈



職業奉仕委員会

秋山大輔委員長

【活動名】

　君津ロータリークラブ職業奉

仕委員会における出前教室事

業実施に関する活動報告書。

【活動目的】

　「夢と希望」「働く事の素

晴らしさ」を理解してもらう

為、生徒が様々な角度から楽

しみながら学び、将来の進路

や夢について考える場となる事を目指しました。

また、未経験の会員にも学校での様子を知っても

らい、持続可能な事業として多くの企業に参加し

て頂けるようにする事を目的としました。

【活動概要】

　2023年12月から2024年2月までの3か月間にわ

たり、君津RCのメンバーのご協力のもと、以下の

君津市内3校で出前教室を実施しました。

・周西中学校(2023年12月12日)1年生78名

・八重原中学校(2024年1月17日)1年生61名

・周西小学校(2024年2月14日)6年生86名

【活動内容】

《君津RC周西中学校出前教室タイムスケジュール》

9:00～

　会場到着(各企業随時)・授業準備 

　＊控室＝中会議室(2階)

9:40～　

　講師集合完了・朝礼

9:50～　

　生徒が講師を各教室に案内(生徒が中会議室まで

　お迎えに上がります。)

10:00～11:00　

　出前授業(各会場で講義。各講座の開始と終了は

　生徒が進行します。)

11:00～11:20　

　質疑応答

11:30～11:50

　体育館に移動して写真撮影及び閉講式

11:55～12:55　

　給食準備・給食を講師の方と一緒に取りながら

　親睦・片付け

11:55～12:15　

　配膳

12:15～12:45　

　各講座の会場で一緒に給食を食べながら懇親を

　深める

12:45～12:55　

　片付け後、各自解散

《周西中学校　参加企業》

①日本製鉄(株)　6名

　小関会員「知ってそうで知らない?鉄のすごさ!」

②君津共同火力(株)　4名

　原田会員「電気をつくる仕事～わたしたちのく

　　　　　　らしを支える電気～」

③(株)テツゲン　4名 

　高島会員「製鉄所内のエコな仕事」

④三島光産(株)　2名 

　溝本会員「磁気の不思議」

⑤日鉄テックスエンジ(株)　5 名 

　常住会員「情報技術を使った設計の仕事」

⑥(株)新昭和　3名

　早見会員「テーブルマナー&美味しいステーキ

　　　　　　の焼き方」

⑦山九(株)　3名

　青山会員「みなとのおしごと」

⑧玄々堂君津病院　1名 

　永嶌会員「病院で働く人」

⑨人見神社　3名

　宮嵜会員「雅楽について」

⑩(有)アルファ　3名 

　木内会員「ドローンの基礎知識と操作方法」

《八重原中学校 参加企業》

①日本製鉄(株)　5名 

　小関会員「知ってそうで知らない?鉄のすごさ!」

②君津共同火力(株)　2名 

　原田会員「電気をつくる仕事～わたしたちのく

　　　　　　らしを支える電気～」

③(株)テツゲン　4名 

　高島会員「製鉄所内のエコな仕事」

④三島光産(株)　2名 

　溝本会員「磁気の不思議」

⑤日鉄テックスエンジ(株)　5名 

　常住会員「情報技術を使った設計の仕事」

⑥(株)新昭和　2名 

　早見会員「テーブルマナー&美味しいステーキ

　　　　　　の焼き方」

⑦山九(株)　3名 

　青山会員「みなとのおしごと」

⑧玄々堂君津病院　1名 

　永嶌会員「病院で働く人」

⑨(有)アルファ　3名 

　木内会員「ドローンの基礎知識と操作方法」

⑩米山奨学生　2名 

　ウニバト氏・廣田会員

　「留学生から見た日本とモンゴルの相違点につ

　　いて」

⑪日鉄環境(株)　4名 

　鳥取会員「水をきれいにする仕事」



《周西小学校　参加企業》

①日本製鉄(株)　4名 

　小関会員「知ってそうで知らない?鉄のすごさ!」

②君津共同火力(株)　4名 

　原田会員「電気をつくる仕事～わたしたちのく

　　　　　　らしを支える電気～」

③(株)テツゲン　3名 

　高島会員「製鉄所内のエコな仕事」

④日鉄テックスエンジ(株)　5名 

　常住会員「情報技術を使った設計の仕事」

⑤(株)新昭和　2名 

　早見会員「テーブルマナー&美味しいステーキ

　　　　　　の焼き方」

⑥山九(株)　3名 

　青山会員「みなとのおしごと」

⑦玄々堂君津病院　1名

　永嶌会員「病院で働く人」

⑧(有)アルファ　3名

　木内会員「ドローンの基礎知識と操作方法」

⑨米山奨学生　3名

　ウニバト氏・廣田会員

　「留学生から見た日本とモンゴルの相違点につ

　　いて」

⑩木信産業(株)　3名

　黒岩会員「クレーン車ってなに?」

⑪(株)協立工業　6名

　中野会員「溶接でスクラップロボットをつくろう!」

⑫日鉄環境(株)　4名

　鳥取会員「水をきれいにする仕事」

⑬(有)福田水道　5名 

　福田会員「水の大切さと最新トイレの節水技術

　　　　　　について」

《動画報告会》

　初の試みとして、3月4日の例会に各企業の講

師の皆様を招待し、動画視聴による報告会を開催

しました。他社の授業風景を知りたいという意見

や、参加した事のない会員におかれましては、口

頭での報告より出前教室の雰囲気を感じてもらえ

ると考え、動画を上映させて頂きました。(13分

ほどの動画)

【実施結果】

　本年度は、15企業より延べ113名の講師の皆様

にご協力頂きました。各講座ともプロフェッショ

ナル技術の座学だけではなく、体験を織り交ぜた

講義を展開して頂き、楽しい教室となりました。

おかげ様で、子供たちにとって一生忘れられない

経験になった事と思います。学校の先生からは、

社会の方々から教わる事で、普段の授業よりも目

が輝き、将来の仕事について考える良い機会に

なったとのお言葉を頂きました。

【課題と改善策】

　本年度は福田会長のアイデアで、周西中学校で

のみ給食を生徒たちと一緒に食べる事が出来まし

た。しかしながら、容器の関係で数量が限定され

てしまう事になり、全ての講師に配給する事が

出来ませんでした。足らない分は用意したお弁当

で対応致しました。どこまで対応して頂けるか不

明ですが、もう少し折衝する事も必要だったかも

しれません。出前教室は、職業奉仕委員会が受け

持っておりますが全体事業ですので是非、1年に

一度くらいは参加(オブザーブ)して頂けるような

設えが必要かなと思います。

【今後について】

　将来的には参加企業を増やす事で、市内6校く

らいを対応出来るようになれば、よりこの活動を

周知出来ると考えます。素晴らしい活動だと自負

しておりますので「君津に君津ロータリークラブ

在り!」と、更に多くの市民に知ってもらいたい

です。

【所感】

　地域社会との連携を大切にして、将来を担う小

さな芽を育む事は、この地域で仕事をさせて頂い

ているものとしての責務と考えております。今後

も皆様のお仕事の魅力を生徒や地域の方々にお伝

えし、共感や理解を深めて頂ければ幸いです。ま

た、皆様の中にはもしかしたら、自分たちの仕事

はPRするほどの事でもないとか、当たり前の技術

と思っている方もいるかもしれません。それは、

プロフェッショナル同士の中で日々お仕事をされ

ているからによるものなのだと思います。ちょっ

とでも業界が違えば、その技術、お仕事は想像を

超える凄い事であります。地域の子供たちに教え

る事で、自分たちの技術の凄さを再認識する機会

にして頂けたら何よりです。

　最後になりますが、この事業が皆様にとって有

益なものとなります事を心よりご祈念申し上げま

して、最終報告とさせて頂きます。君津ロータ

リークラブの出前教室にご協力頂きまして誠にあ

りがとうございました。



青少年奉仕委員会

秋元直樹委員長

代理発表　外山さくら副委員長

①ロータリー青少年指導者養

　成プログラム(RYLA)への参  

　加支援

　2月17日、18日に第47回RYLA

　セミナーが行われました。

　当クラブから鈴木秀範会員

　と秋元直樹が、また、スタッ

　フとして黒岩会員と内藤会

　員が参加されました。若者

　たちとともに行動し、考え、貴重な体験をする

　事が出来ました。まだ参加されてない会員の方

　は是非、参加して下さい。

②君津RC杯少年野球大会への協力支援、優勝旗の

　見直し、検討

　第45回君津市少年野球大会(第26回君津ロータ 

　リークラブ杯)の開会式が5月5日に、閉会式が

　11日に行われ、大森幹事と秋元ゆかり次年度青

　少年委員長と秋元直樹で参加して参りました。

　今回、検討しておりました新優勝旗の製作を会

　員の皆様にご理解頂き、製作する事が出来ました。

　誠にありがとうございました。開会式でその優勝  

　旗の贈呈式を行い、披露して参りました。少年

　野球の子どもたち、君津市野球連盟の方々に大

　変喜んで頂きました。今後も、君津RC杯で優勝

　して優勝旗を手にしたいと、子どもたちに思わ

　れる大会になるようサポートを続けられればと

　思います。

③インターアクトに必要な情報収集

　インターアクトクラブ設立について、地区のイ

　ンターアクト委員会の方、木更津東ロータリー

　クラブの方と必要な手順や登録方法、クラブに

　掛かる大まかな金額などをお話しさせて頂きま

　した。細かい詳細については、次年度の青少年

　委員会の皆さんと共有し、引継ぎを行います。

　また、引き続き翔凛高校へクラブ設立のお話を

　秋元政寛会員と茂田会員にして頂いています。

④君津地域中学生英語コンテストへの協賛

　例年通り協賛させて頂きました。

　1年間、会員の皆様にはご理解、ご協力を頂き

ありがとうございました。以上、ご報告とさせて

頂きます。

ロータリー財団委員会

中野賢二委員長

　目標寄付額につきまして、

年次基金は1人当たり150ド

ル。ポリオプラスは1人当た

り30ドル。以上については、

ともに目標を達成致しまし

た。

　活動計画の各委員会との連

携による地区補助金の有効活

用については、今年は枝豆収

穫祭に利用させて頂きました。

　ロータリー財団についての理解を深める活動と

して、財団セミナー報告の際に財団についてまと

めた資料を作成し、配布しました。財団とロータ

リークラブの関係や寄付の種類、地区補助金やグ

ローバル補助金などの補助金、そして今年変更に

なった点、また、ポール・ハリス・フェローなど

の認証についてわかりやすく説明を致しました。

米山記念奨学会委員会

内藤智介委員長

　まず、皆さんにお礼として

申し上げます。ロータリーク

ラブの会費から、1人あたり

年間15,000円を寄付して頂

いており、寄付金額も千葉県

のクラブの中で上位の成績を

収めています。また、特別寄

付100,000円も自ら進んで寄

付して頂いた鈴木壮一会員を

含め、今年は2名おりました。これも毎年行う米

山月間の卓話による寄付の醸成を図り続けた、歴

代委員長及び委員に感謝申し上げます。また、奨

学生のウニバトくんとは、クラブ活動の行事で積

極的に関わり合う事で親睦を図り、ウニバトくん

の日本での思い出も深まったと思います。4月か

ら新しくベトナムから来た、グゥエン　トゥ　

ティー　キムさんの応援を宜しくお願いします。

今年1年ありがとうございました。



ニコニコBOX

福田　順也 クラブ協議会での各委員長様、活

動実績報告ありがとうございまし

た。今年度、当クラブへの会員の

皆様のご協力、どうもありがとうご

ざいました。感謝しております。

大森　俊介 クラブ協議会お疲れ様でした。今

年度も残すところ、あと1か月と

なりました。最後の最後まで、皆

様のご協力宜しくお願いします。

青山　勝巳 こんにちは!かずさマジックの都

市対抗野球南関東予選が5/31より

始まります。皆さんしっかり応援

し、東京ドームへ行きましょう!

秋元ゆかり 皆様こんにちは。ロータリーの友

の紹介、安高会員ありがとうござ

いました。

松岡　　靖 雨が続きます。早速台風も生まれ

てしまいました。天候に悩まされ

ますが、元気に過ごせればと思い

ます。花植え、ゴルフ、きみつ

フェスティバル、滞りなく実施出

来ますように!

鈴木　秀範　 皆様こんにちは。日本製鉄かずさ

マジックの都市対抗野球南関東大

会が、いよいよ今週の金曜日5月31

日より開催されます!皆様の応援が

選手の力となりますので是非、埼

玉県営大宮公園球場へ足を運んで

頂けますと幸いです。どうぞ熱い

ご声援のほど宜しくお願い致しま

す。

安田　　学 私の記念日のきれいなお花をあり

がとうございました。

宮本　茂一 最後の四つのテストです。感謝で

す。

大桃　哲郎 今日は席替えクジが当たってしま

いました。ありがとうございま

す。

武田富士子 先日の金曜日に、周西の丘小学校

の運動会がありました。午前中は

運動会で、給食を食べ、午後は5

時限目の勉強(授業を受けて)を

して帰宅となりました。孫は小学

1年生で、初めての小学校の運動

会なのに…!私としては少し寂し

く、孫はとてもハードだったと思

いました。

坂本　直樹 本日はあいにくの天候で残念です

が、今後の台風の進路も気になる

ところです。大した影響がなけれ

ば良いのですが…。

大多和一彦 GW明けでコロナが流行っているよ

うです。気候も不安定ですので、

体調に気を付けましょう。私は恥

ずかしながら少しだけ体調を崩し

ました。皆様はご自愛下さい。

松浦　広樹 安高会員、ロータリーの友の紹介

ありがとうございます。

江藤　　隆 5/31から、かずさマジックの都市

対抗野球南関東大会がスタートし

ます。3連勝ですっきり東京ドー

ムに行けるよう、応援したいと思

います。

隈元　雅博 クラブ協議会、お疲れ様でした。花

抜きも頑張りましょう!これからも

地域貢献と世界平和の為にロータ

リー活動を頑張ります!

福島　大介 安高会員、ロータリーの友の紹介

ありがとうございました。

高島　裕幸 ♬五月雨は緑色、悲しくさせたよ

1人の午後は～♬という村下孝蔵

さんの初恋という名曲があります

が、本日の午後は皆さんと花壇の

花抜き作業がありますので悲しく

ありません。ご都合のつく方は頑

張りましょう。

佐々木昭博 韓国の釜山に2泊3日で行ってきま

した。日本より物価が高く、色々

とお金も掛かりましたが、向こう

の方たちとも親睦を深め、楽しく

過ごす事が出来ました。ポケトー

クが大活躍でした。

山口　正洋 本日は、中座してしまい申し訳あ

りません。早く業務を覚えられる

ように、日進月歩で努力していま

す。今日もお弁当美味しかったで

す。

森　　敏広 じめじめした天気が続きますが、

体調管理に気を付けましょう。

谷川　有司 梅雨の走りみたいな天気ですね。

30日はロータリー君津ゴルフで

す。天気が良かったらいいです

が。

安高　弘和 暑さが出てきました。皆さん、熱中

症に気を付けましょう。

馬場　孝弘 安高様、ロータリーの友の紹介あ

りがとうございました。

中野　賢二 いよいよ今週末6月2日(日)は『き



みつフェスティバル2024』です。

私が実行委員長とイベントリー

ダーですので、子ども中心のイベ

ントとなっております。見にき

て、子どもたちからエネルギーを

もらいましょう。

篠塚　知美 5/30(木)は、君津ロータリークラ

ブの親睦ゴルフコンペを開催致し

ます。今のところ天気は大丈夫な

ようです。参加する皆さん、ケガ

のないようゴルフを楽しみましょ

う。

今週の席替抽選当選者 :大桃会員


